

## Rudolf Mörk-Mörkenstein – 50 Jahre

Dipl.-Ing. Dr. Rudolf Mörk-Mörkenstein feierte im April seinen 50. Geburtstag. Seine Ausbildung begann er an der HTL Mödling, wo er die Fachrichtung Hochfrequenz- und Nachrichtentechnik absolvierte. An der TU Wien folgte dann das Studium der Elektrischen Energietechnik sowie seine Tätigkeit als Universitätsassistent am Institut für Elektrische Anlagen und Hochspannungstechnik, Abteilung Schalterbau. Unter der Anleitung des sicher noch vielen in Erinnerung stehenden Univ.-Prof. Rieder arbeitete Rudolf Mörk-Mörkenstein an seiner Dissertation über Elektromagnetische Felder und promovierte an der TU Wien zum Dr. techn.

Seine berufliche Laufbahn führte ihn danach zur EVN AG in den Betriebsdienst. Er bekleidete verschiedene Funktionen in den Betriebsdirektionen und erwarb sich dabei einen umfassenden Erfahrungsschatz. Viele Jahre war er als Betriebsleiter tätig und konnte sich hier viel Wissen der anderen Energiesparten aneignen.

In diese Zeit fiel auch der für ihn selbst bis heute wichtigste Ausbildungsschritt: Er absolvierte nebenberuflich das an der TU Wien neu geschaffene Aufbaustudium

Betriebs-, Rechts- und Wirtschaftswissenschaften, das damals den Vorläufer zum heutigen MBA darstellte. Seine Diplomarbeit schrieb er zu dem Thema „Die Stellung der ÖVE-Vorschriften im Elektrotechnikgesetz“ und spezialisierte sich damit auf die Schnittstelle der Technischen Wissenschaften mit den Rechtswissenschaften, die ein Kernpunkt in seiner weiteren beruflichen Karriere blieb.

Seine berufliche Laufbahn führte ihn dann weiter in die UTA Telekom AG, wo er als Leiter Marketing und Vertrieb diesen Unternehmensbereich von Beginn an aufbaute und viele Jahre lang zum Erfolg führte. Danach folgte die Beauftragung als Geschäftsführer der Firma Toplak, einer Beteiligungsgesellschaft der EVN und der Wienstrom, wo er seine bisherigen Erfahrungen einbringen und speziell im gewerblichen elektrotechnischen Betriebsbereich erweitern konnte.

Nach dieser sehr vielfältigen und umfassenden Ausbildung und Berufserfahrung

war seine weitere Entwicklung fast eine logische Konsequenz: Vor einigen Jahren machte sich Dr. Mörk-Mörkenstein als Ziviltechniker und Gerichtssachverständiger



selbstständig, heute übt er die Sachverständigentätigkeit als seinen beruflichen Mittelpunkt aus. Als österreichweit gefragter Gutachter gelingt es ihm aufgrund seiner gesamten Beruf- und Lebenserfahrung, auch sehr komplexe Sachverhalte einfach und klar darzustellen. Darüber hinaus kommt ihm hier sein langjähriger Kontakt mit den ÖVE-Vorschriften und ÖNORMEN sehr zugute.

Dr. Mörk-Mörkenstein ist seit vielen Jahren aktives OVE-Mitglied, gegenwärtig koordiniert er als Program Chair das Konferenzprogramm der Telescon, die im Mai 2009 in Wien stattfindet. Wir gratulieren ihm herzlich zu seinem 50. Geburtstag und wünschen ihm weiterhin viel Erfolg und Gesundheit sowie Freude bei all seinen Unternehmungen!

**Peter Reichel OVE**

## WIR GRATULIEREN

### zum 30. Geburtstag

Herrn Dipl.-Ing. Martin Heidl

### zum 35. Geburtstag

Frau Dipl.-Ing. Dr. techn. Ulla Birnbacher, MSC  
 Herrn Dipl.-Ing. Thomas Fehringer  
 Herrn Dipl.-Ing. Johannes Fürtler  
 Herrn Ing. Peter Hodurek  
 Herrn Dipl.-Ing. Bernhard Valentin

### zum 40. Geburtstag

Herrn Dipl.-Ing. Dr. Anton Huber  
 Herrn Manfred Konrad  
 Herrn Dipl.-Ing. Dr. techn. Maximilian Ochensthaler  
 Herrn Dipl.-Ing. Helmut Pöll

### zum 45. Geburtstag

Herrn Dipl.-Ing. Dr. Johannes Goldynia  
 Herrn Univ.-Doz. Ing. MMag. Dr. Andreas Holzinger  
 Herrn Dipl.-Ing. Helmut Leopold  
 Herrn Dipl.-Ing. Erik Prinz

### zum 50. Geburtstag

Herrn Ing. Werner Büchele  
 Herrn Dipl.-Ing. Dr. techn. Peter Schönhuber  
 Herrn Johann Wallner  
 Herrn Dipl.-Ing. Werner Wieseneder

### zum 55. Geburtstag

Herrn Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. techn. Wolfgang Pribyl

### zum 60. Geburtstag

Herrn Dipl.-Ing. Karl Brandner

### zum 65. Geburtstag

Herrn Ing. Heinz Poledna  
 Herrn Dipl.-Ing. Walter Schneider

### zum 75. Geburtstag

Herrn Ing. Alois Wackerle

... und wünschen alles Gute!